

Bonjour,

Nous vous contactons, car nous croyons que le loup-garou du Kamouraska est une réalité.

Tout d'abord, nous croyons que c'est vrai parce qu'un homme s'est battu contre un loup-garou et a obtenu cette bague. Nous pensons que c'est vrai parce que Blanche a dit que la bague appartenait au loup-garou qui s'est battu contre l'homme à mains nues.

Nous pensons aussi que c'est une réalité, car il y a eu beaucoup d'articles de journaux qui disaient qu'il y avait des habitants et des habitantes qui avaient vu le loup-garou rôder sur la côte.

Troisièmement, les mendiants demandaient de s'abriter le jour et partaient la nuit, nous croyons qu'ils se transformaient la nuit.

Finalement, nous croyons que c'est une réalité, car la bague nous a marqués.

En espérant que vous ne le rencontrerez pas,

Ilya, Simon et Arnaud

Classe 5A, école Sainte-Claire, Montréal

Bonjour chers lecteurs et lectrices,

On voudrait vous convaincre que le loup-garou du Kamouraska a vraiment existé. Nous allons vous parler de la bague du loup-garou, des deux articles de journaux et des mendiants. Avez-vous hâte de lire notre texte?

Premièrement, nous allons vous parler de la bague. Nous pensons que le jour, la bague est normale, mais que la nuit, elle se transforme en bague du loup-garou. Puisque le loup-garou l'aurait perdue la nuit, elle serait restée avec la tête du loup-garou et le restera jusqu'à ce qu'un loup-garou la remette et redevienne humain lorsqu'il la porte.

Deuxièmement, on va parler des mendiants. On pense qu'un mendiant aurait pu être le loup-garou, comme ça pourrait être une personne qui les accueille chez elle. En effet, ça peut sembler farfelu, mais ça pourrait être vrai. On ne sait pas ce qui nous attend!

Troisièmement, nous allons vous parler des deux articles de journaux écrits en 1766 et 1767 que Blanche, du Musée de la mémoire vivante, nous a présentés. Le premier dit ce que le loup-garou a fait et le deuxième décrit comment il est. Vous pouvez aller sur Internet et regarder les articles de journaux. C'est sûr que les journaux peuvent ne pas être vrais, mais ayez confiance, car le Musée de la mémoire vivante se base toujours sur des faits réels.

On espère que vous êtes maintenant convaincus que cette histoire est une réalité. En conclusion, si vous allez marcher en forêt, surveillez vos arrières, il pourrait y avoir des loups-garous! Est-ce que vous nous croyez maintenant?

Merci de votre patience et de votre attention,

Juliane, Rosalie, Harry et Félicité

Classe 5A, école Sainte-Claire, Montréal

Bonjour,

Nous allons vous prouver que le loup-garou du Kamouraska est un mythe. Nous allons vous parler du loup-garou et de la bague.

Premièrement, on n'a jamais trouvé d'ossements, ce qui signifie qu'on ne pense pas que le loup-garou existe. En plus, si personne n'a jamais vu de loup-garou, on ne pourrait pas savoir que ce seraient des ossements de vrai loup-garou, d'autant plus que les personnes qui disent qu'elles auraient vu un loup-garou seraient déjà mortes. Alors, on ne pourrait jamais, **au grand jamais prouver cela!** De plus, si un loup-garou mangeait un humain adulte et qu'il redevenait humain, il exploserait car il n'y aurait pas assez de place dans son estomac!

Par la suite, si un jour on trouve ou on voit un loup-garou, il se pourrait que ce soit vrai... Mais, personnellement, si nous étions les scientifiques, nous essayerions d'examiner les endroits où les gens les auraient vus et nous pensons que nous ne trouverions pas de preuve parce que les loups-garous, ça n'existe pas!

Finalement, pour la bague qui aurait appartenu à un loup-garou, nous croyons que c'est peut-être un monsieur qui a décidé de créer une bague avec une tête de loup et qui l'a ensuite perdue.

En conclusion, on croit que le loup-garou, en 1766 et en 1767, n'existait pas car ça prendrait trop d'énergie au corps humain de subir une transformation comme ça. Maintenant, êtes-vous convaincus?

Samuel, Léo et Laurence

Classe 5A, École Sainte-Claire, Montréal

Bonjour Blanche,

On vous écrit, car on croit que le loup-garou du Kamouraska est un mythe. D'abord, on va vous parler de la création des légendes, ensuite, on va vous parler de la bague du loup et finalement, on vous donnera un deuxième argument à propos de l'anneau. Si vous aimez ce texte, vous pourriez changer d'idée et changez un bout de l'histoire que vous racontez à propos de la bague.

Premièrement, on croit que les loups-garous sont une légende inspirée des loups tout comme les vampires sont inspirés des chauves-souris. Vous avez dit que le loup-garou aurait assassiné plusieurs personnes, mais les loups peuvent en faire autant. Alors, c'est sûrement pour ça que le gouvernement a exterminé les loups.

Deuxièmement, la bague que vous nous avez montrée peut très bien avoir été forgée par l'homme selon nous. Il existe aussi des objets avec des plumes de hiboux ou des choses comme ça et ça ne veut pas dire qu'ils appartenaient à des hiboux. Vous pouvez bien dire que la bague appartenait à un loup-garou, nous on continue de croire qu'elle a été faite par l'homme.

Troisièmement, on n'a jamais trouvé d'ossements de loups-garous ou d'indices autres que la simple bague. En effet, si on avait trouvé des indices, on aurait eu les informations il y a longtemps. Mais, comme par hasard, il n'y a rien d'autre que la bague forgée par l'homme selon nous.

En conclusion, on ne croit pas au loup-garou. On vous rappelle que vous pourriez changer un bout de l'histoire que vous racontez pour que ça soit clair qu'il s'agit d'un mythe.

En espérant que vous changerez votre magnifique histoire à propos de la bague, merci de nous avoir lu,

Étienne, Marshall et Philippe

Classe 5A, École Sainte-Claire, Montréal

Bonjour chers lecteurs et lectrices,

Nous écrivons ce texte pour vous prouver que le loup-garou du Kamouraska n'existe pas. Nos arguments parlent des deux articles de journaux, de la bague et des mendiants. Croyez-vous que nous allons vous convaincre?

Commençons par les deux articles de journaux. Il y a juste un petit nombre de personnes qui pense avoir vu le loup-garou du Kamouraska et juste un petit nombre qui approuve ce qui a été écrit dans les journaux. En gros, le journal dit qu'un loup-garou parcourait les côtes de Québec, Kamouraska et même peut-être Montréal, qu'il est rapide et se tient sur deux pattes. Nous ne trouvons pas ça très vraisemblable. En effet, un loup sur deux pattes, ça se peut. Pourquoi ne serait-ce pas un simple loup?

Voici notre deuxième argument à propos de la bague. Selon nous, elle a sûrement été créée par un artisan de bague ou quelqu'un qui crée des objets spéciaux. C'est sûr que vous pourriez croire Blanche, mais ne le faites pas, car un loup-garou avec une bague, ça n'a aucun sens.

Troisièmement, parlons des mendiants. Dans les journaux, ils disent que les mendiants se transforment en loup-garou, alors que selon nous, ce sont de simples mendiants. Ils n'ont pas de domicile fixe, alors ils peuvent se promener sans se faire remarquer, mais même si on les voit la nuit, ce sont de simples mendiants.

En résumé, on vous a expliqué nos arguments à propos de la bague, des journaux et des mendiants. Nous vous disons que les loups-garous n'existent pas. Est-ce qu'on vous a convaincu? On espère que oui.

Merci d'avoir lu ce texte.

Elias, Houssein et Saad

Classe 5A, école Sainte-Claire, Montréal

Bonjour,

Nous pensons que le loup-garou a vraiment existé. Nos arguments sont fondés sur la bague, les journaux et les mendiants. Est-ce que vous pensez comme nous? Lisez ce texte et vous allez le découvrir.

Premièrement, parlons de la bague. Elle est en forme de loup, elle a été donnée de génération en génération et elle appartenait à un loup-garou. Nous y croyons.

Notre deuxième argument concerne les journaux. Ils ne disent pas des trucs non fondés habituellement, alors ce qu'ils disent sur les loups-garous est sûrement vrai.

Troisièmement, nous croyons que comme les mendiants n'étaient pas des gens très connus, ils pouvaient subtilement se transformer en loups.

Finalement, nous vous conseillons de faire attention, car le loup-garou peut se cacher n'importe où. Est-ce que vous êtes convaincus? Est-ce que vous avez aimé lire notre lettre?

Merci d'avoir lu notre texte,

Naïla, Amélia et Selena,

Classe 5A, école Sainte-Claire, Montréal